

LIEBE WÄHLERINNEN, LIEBE WÄHLER,

Am 1. Adventssonntag, den 27. November 2016, ist es von 11 – 18 Uhr wieder soweit: Der neue Kirchengemeinderat wird gewählt!

In diesem Faltblatt stellen sich die 7 Kandidatinnen und Kandidaten für dieses Ehrenamt vor. Davon können Sie bis zu 6 Personen wählen, die in den kommenden Jahren zusammen mit den Pastoren ihre Zeit und Energie opfern wollen, um die vielfältigen Aufgaben für die Leitung einer Kirchengemeinde wahrzunehmen.

Diese Aufgaben erstrecken sich vom Gottesdienst über die Finanzen bis hin zum Personal und Baufragen. Weil die Aufgaben so unterschiedlich sind, ist es gut, wenn sich sehr verschiedene Menschen im Kirchengemeinderat engagieren. Sie alle bringen ihr Engagement und ihre Kompetenzen ein, damit die Aufgaben gemeinsam bewältigt werden können und die Gemeinde lebendig bleibt.

In unserer diesjährigen **Gemeindeversammlung** werden sich die Kandidatinnen und Kandidaten auch persönlich vorstellen.

Sie findet statt, am

Sonntag, den 30. Oktober 2016 im Anschluss an den Gottesdienst.

Wir würden uns freuen, Sie dort begrüßen zu können.

Machen Sie von Ihrem guten Recht Gebrauch und zeigen Sie, dass Sie zu Ihrer Kirche stehen! Kommen Sie am 27. November zur Wahl!

Ihr Kirchengemeinderat

**Ev.-Luth. Kirchengemeinde
St. Gabriel in Barmbek**
Hartzlohplatz 17 | 22307 Hamburg
Tel: 040 411 88 98-0 | Fax: 040 411 88 98-8
info@kirche-st-gabriel.de
www.kirche-st-gabriel.de



Kirchengemeinderatswahl 2016

EINE STIMME FÜR DIE GEMEINDE

Erster Advent – 27. November 2016


**ST.
GABRIEL**

DIE KANDIDATEN IM ÜBERBLICK

Nils Clasen, 49 Jahre, verheiratet, einen Sohn in Alter von 14

Was tun Sie? Beruflich bin ich in der Versicherungsbranche mit dem Schwerpunkt Transportversicherung tätig.

Ich bin nunmehr seit fast 20 Jahren Mitglied im Kirchengemeinderat bzw. Kirchenvorstand. Seit 2003 bin ich Vorsitzender der Beede. Trotz unseres Umzuges nach Sasel in 2011 fühle ich mich der Gemeinde nach wie vor sehr verbunden. Ich denke, dass wir im letzten KGR eine sehr intensive und gute und erfolgreiche Zeit verbracht haben und möchte meine Erfahrung gerne wieder in den nächsten KGR einbringen.

Was ist Ihnen wichtig? Außerdem gehöre ich dem Team der Kinderkirche an und möchte mich in der Gemeinde für die Belange der Kinder- und Jugendarbeit weiter einsetzen. Ich würde mich freuen, wenn Sie mir das Vertrauen für weitere sechs Jahre schenken würden.



Monika Cronin, 64 Jahre, geschieden, 2 erwachsene Kinder, 2 Enkel, seit 16 Jahren in Barmbek



Was tun Sie? Zahntechnikerin und Versicherungskauffrau sind zwei der sieben Berufe, die ich gelernt habe. Jetzt bin ich Frührentnerin, seit einem Jahr engagiere ich mich bei dem Kino-Team von St. Gabriel.

Was ist Ihnen wichtig? Von den christlichen Werten sind mir am wichtigsten: Vertrauen und Respekt! Im KGR möchte ich dazu beitragen, die Probleme so zu lösen, dass St. Gabriel auch in Zukunft auf „festem Grund“ steht.

Hobbys: Kinofilme (möglichst) im Original sehen, Literatur, Kunst, irische und klassische Musik hören, Gartenarbeit, Nähen und Stricken, plattdeutscher Gottesdienst in der FLUSI.

Michael Gniffke, 67 Jahre, ledig, seit 2003 im Kirchenvorstand

Was tun Sie? Finanzbeamter i.R. (Regierungsrat). 2. Vorsitzender des KGR, Synodaler in der Kirchenkreissynode Hamburg-Ost, Vorsitzender der St. Gabriel-Stiftung, Beede, ehrenamtliche Küsterdienste und Mitbearbeitung der Gemeindefinanzen.

Was ist Ihnen wichtig? Wichtig ist mir der Erhalt unserer Kirchengemeinde in schwieriger Zeit. Ich möchte weiterhin Verantwortung für die Gemeinde übernehmen, z.B. bei den Finanzen und mich aktiv im Gemeindeleben einbringen (z.B. Küsterdienste, Mitwirkung in Gottesdiensten).

Hobbys: Lesen, Musik, Reisen, etwas Sport.





Monika Günl, 65 Jahre, eine erwachsene Tochter

Was tun Sie? Krankenschwester (amb. Pflege im Minijob) und Rentnerin, Mitarbeiterin im LeNa Rat und ehrenamtliche Mitarbeiterin bei Alsterdorf Ost, Mitglied im Stadtteilrat.

Was ist Ihnen wichtig? Menschen. Darum arbeite ich seit 1977 als Krankenschwester bei der Kirche oder in kirchlichen Einrichtungen (bis auf 8 Jahre Auslandsaufenthalt). Weil ich als kirchliche Mitarbeiterin immer Zeit haben durfte, nicht nur für den Körper, sondern auch für die Seele. Gespräch ist mir wichtig. Darum möchte ich auch als Rentnerin weiter in der Kirche mitarbeiten. Weil der Mensch Mittelpunkt sein soll.

Hobbys: Reisen, Lesen, Neues kennenlernen, Handarbeiten. Wenn ich noch könnte, Tauchen. Jetzt nur noch schnorcheln. Freunde treffen, Theater und Konzerte.

Joachim Kahl, 43 Jahre, verheiratet, 3 Kinder

Was tun Sie? Architekt, im Kirchengemeinderat von 2008 bis 2016, Mitglied dort im Bauausschuss.

Was ist Ihnen wichtig? Die Kirche bildet das Zentrum des Gemeindelebens und muss in ihrer Substanz unterhalten werden. St. Gabriel soll im Stadtteil auch baulich weiter an Strahlkraft gewinnen. Dafür möchte ich mich einsetzen.

Hobbys: Das Familienleben genießen, im Stadtteilrat Barmbek-Nord engagieren, ein leidenschaftlicher Fußball-Fan sein, unsere Stadt-Kultur erleben.



Bernd Simon, 56 Jahre



Was tun Sie? Selbstständig.

Was ist Ihnen wichtig? Kirche St. Gabriel – in Barmbek fest verankert.

Mitgliederschwund, finanzielle Enge, Kirchenschließungen – Kirche ist mit einer Vielzahl an Problemen konfrontiert.

Nach acht Jahren im Kirchengemeinderat und in der Beede möchte ich auch in den nächsten Jahren meinen Beitrag leisten, um in gesellschaftlich rauen Zeiten St. Gabriel und damit unseren christlichen Wertekanon in Barmbek weiter sichtbar zu halten.

Sven-Jörnßen Wolf, 58 Jahre

Was tun Sie? Arbeiten im IT-Bereich (Datenbankprogrammierung und Support), im Kirchengemeinderat seit 2013, Mitarbeit im Bauausschuss der Gemeinde, Küsterdienst.

Was ist Ihnen wichtig? Die Kirchengemeinde im Rahmen meiner Möglichkeiten zu unterstützen.

Hobbys: Fahrrad fahren, fotografieren, paddeln.

